



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

## INVASIÓN DE INMUEBLES

**Busca protocolo por despojo**

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimn.com.mx

A cuatro meses de que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, anunciara que existe una nueva estrategia para recuperar inmuebles que han sido invadidos, Carlos, una víctima de despojo, ha intentado por varios procesos conocer y acceder a él, pero hasta la fecha las autoridades no le han dado una respuesta favorable.

De hecho, apenas el lunes pasado Sheinbaum insistió: "hay un procedimiento

por parte de la Fiscalía que no tiene que ver con llegar hasta la última instancia del juicio, sino que se actúa de manera pronta, particularmente allí donde está claro quién es el dueño del inmueble".

Carlos incluso ya solicitó tal procedimiento a través de una audiencia ante un Juez de Control del Poder Judicial local, quien resolvió que el agente del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) que lleva su caso de despojo debe investigar sobre dicha estrategia y entregársela al afectado.

EL DATO

**Procedimiento**

El 14 de diciembre Sheinbaum dio a conocer que existe un esquema que permite recuperar inmuebles de manera expedita.

En entrevista con **Excelsior**, la víctima señaló que tuvo que recurrir a solicitar el esquema a la autoridad jurisdiccional, debido a que lo ha pedido por varias vías y no ha recibido una respuesta positiva.

Carlos lleva más de dos décadas tratando de recuperar su patrimonio a través de diversos procesos y de cuatro denuncias que ha presentado, en las cuales ha logrado acreditar la legal propiedad del inmueble que se ubica en la calle Antonio Caso, colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc.

La primera vez que la jefa de Gobierno se refirió al procedimiento abreviado desarrollado por la Fiscalía fue al día siguiente de que este diario dio a conocer que sólo en la Unidad Habitacional Fuerte de Loreto, en Iztapalapa, se investiga un centenar de despojos por invasiones de grupos delincuenciales.

**AYUDA**

Ofrecieron darle protección y ayuda psicológica, lo cual no ha ocurrido

**AMAGO**

La mujer vive aterrada con constantes amenazas y persecución

**EN LA CUAUHTÉMOC**

# Sandra Cuevas solapa a agresor de mujeres

**MARLON, DIRECTOR DE IMAGEN INSTITUCIONAL, TIENE DOS DENUNCIAS POR TENTATIVA DE FEMINICIDIO Y AMENAZAS**

**LUIS CARLOS SILVA**  
GRUPO CANTÓN

Una exempleada de la alcaldía Cuauhtémoc, está en riesgo de morir por tentativa de feminicidio, desde hace días las autoridades de la FGJ ofrecieron darle protección y ayuda psicológica, lo cual no ha ocurrido, por lo que vive aterrada con constantes amenazas y persecución cuya denuncia de hechos involucra a Marlon Ávalos García, director de Imagen Institucional y encargado de Despacho del área de Cultura de esa dependencia.

“Hago responsable a Marlon Ávalos y a la Fiscalía de no hacer nada a pesar de que su responsable ha dicho que no se va permitir la violencia contra mujeres y no más feminicidios”, señaló.

Sandra, refiere, estuvo promoviendo durante su campaña evitar la violencia de género.

Una investigación realizada por Diario BASTA!, permitió conocer del suplicio que enfrenta la extrabajadora de la



Sandra protege a Marlon, ante sus actitudes violentas

alcaldesa Sandra Cuevas desde su renuncia al cargo.

Acusó una serie de amenazas físicas, verbales y por mensaje que materialmente la obligaron a tomar precauciones, cambiar su apariencia y buscar que alguna autoridad la escuche y defienda.

“Salgo poco, lo menos que puedo, porque tengo miedo, procuro no hacerlo sola, estoy checando para todos lados, he pensado hasta en cambiar mi imagen para no ser una cifra más de las mujeres asesinadas en esta ciudad”, alertó.

Las denuncias en su contra por tentativa de feminicidio y amenazas, una de ellas iniciada ante la Fiscalía General de Jus-

ticia y otra ante La Comisión de Derechos humanos (CNDH), con número de expediente 07506 siguen su curso.

**MARLON RECIBE PROTECCIÓN**

Considerado como un funcionario público violento y que constantemente amedrenta a sus compañeras de trabajo, Marlon Ávalos es catalogado como el violentador de mujeres de la Cuauhtémoc, según denuncias de sus propias víctimas.

“Marlon va a diario a la alcaldía, se esconde en el estacionamiento y utiliza el elevador particular de la alcaldesa”, señaló la víctima quien pidió que su identidad se mantenga en reserva.

## Dictan 50 años de prisión por secuestro de un menor

ARIANNA ALFARO

Un Tribunal de Enjuiciamiento dictó sentencia de 50 años de prisión contra una mujer, penalmente responsable del delito de privación de la libertad, por hechos registrados en 2020, en perjuicio de una persona menor de edad.

El 30 de septiembre de 2020, María de los Ángeles "N" secuestró a una persona menor de edad, del interior de su domicilio para llevarla a un departamento, donde la amarró y la enredó en cobijas, después de haberla golpeado.

Derivado de las indagatorias realizadas por la FGJCDMX, elementos policiales, lograron la detención de la mujer y la presentaron ante el agente del Ministerio Público.

A la mujer se le condenó al pago de la reparación del daño, se le negaron sustitutos penales, mientras que sus derechos políticos y civiles quedaron suspendidos.



**Habría sacado** a la menor que llevó a una casa y envolvió en cobijas para que no fuera descubierta /CORTESÍA FGJ CDMX